

SEMINARIO DE CAPACITACIÓN XVIII

LIBERACIÓN

Clase 10/14 – Para Dirigentes

Ps. Andrés Eyzaguirre Ramírez

PRINCIPIOS DE LIBERACIÓN



INTRODUCCIÓN

- EN DIVERSAS OPORTUNIDADES, SE OBSERVA QUE EN LAS IGLESIAS, SE DAN CIERTAS SITUACIONES ENTRE ALGUNOS MIEMBROS DEL PUEBLO DE DIOS, QUE LINDAN CON RASGOS CONDUCTUALES CURIOSOS Y REPROBADOS, ALGO QUE LOS INVITA A ACTUAR DE UNA MANERA NADA DIGNA NI ACORDE CON LA VOLUNTAD DE DIOS.

- CREYENTES, POR EJEMPLO, QUE NO PUEDEN REFRENAR SU CARÁCTER, PUES SON IRACUNDOS, PLEITISTAS Y RESENTIDOS. OTROS EN CAMBIO SON TÍMIDOS, MANSOS, AMABLES Y PACÍFICOS. PERO TAMBIÉN SUCEDE OTRAS TANTAS VECES QUE QUIENES APARENTAN ESTO SEGUNDO, TERMINAN REACCIONANDO ALGUNAS VECES, DE UNA MANERA COMPLETAMENTE IMPREVISIBLE Y VIOLENTA, Y MUY DISTINTA A SU HABITUAL TESTIMONIO DE VIDA. ¿QUÉ ES LO QUE OCURRE?

- GENTES QUE PERSISTEN EN LA MALA PRÁCTICA DE CIERTAS OBRAS DE SU VIDA VIEJA Y CALCULADAMENTE, SE CUIDAN DE NO DEMOSTRAR ANTE QUIENES LE CONVIENE, LO QUE REALMENTE EXISTE EN SU SER INTERIOR: DESAMOR Y CONTENCIÓN, ALGUNAS DSECRETAS DESVIACIONES, ABERRACIONES, IMPUREZAS O MALOS HÁBITOS QUE LLEGADO EL CASO, YA NO PUEDEN REPRI-

MIR O DESIMULAR. SON CREYENTES REDIMIDOS DE SU VIDA VIEJA, Y QUE AHORA SIENDO CRIATURAS NUEVAS, LAMENTABLEMENTE PERSISTEN EN PATRONES DE CONDUCTA QUE DEBERÍAN ESTAR SUPERADOS.

- SOBERBIA, REBELDÍA, EGOISMO, AMBICIÓN, ENVIDIA, AVARICIA, CAPRICHOS, PREJUICIOS, OBSCENIDADES, VICIOS, ETC., SE MUESTRAN A "FLOR DE LABIOS" INTRODUCIENDO EL ANATEMA EN LA IGLESIA.

- HASTA LAS MODAS, LAS DESNUDECES; LA VANIDAD, EL APEGO A LAS COSAS DEL MUNDO, LOS DESATINOS Y FRIVOLIDADES, EMPujan AL PUEBLO DE DIOS A NO QUERER ROMPER EL CORDÓN OMBILICUAL QUE AÚN LOS UNE A LO CARNAL Y TERRENO. Y EN LUGAR DE QUE EL MUNDO SALGA DE LA IGLESIA, HACEN HASTA LO IMPREVISIBLE PARA INTENTAR INTRODUCIRLO EN ELLA. "EL BECERRO DE ORO" QUE UNA VEZ MÁS TIENE QUE SER DESTRUÍDO (i)

¿ES QUE NO HAY PODER? ¿ACASO NO HAY AUTORIDAD ESPIRITUA EN CADA CREYENTE? ¿O NO HA EXISTIDO CONVERSIÓN VERDADERA? ¿NO HAY ACASO UNCIÓN?

LLEGAMOS A LA CONVICCIÓN DE QUE TIENE QUE EXISTIR UN REMEDIO. PUES TODO ELLO NO TIENE MÁS QUE UN FUNDAMENTO: LA INCAPACIDAD DE OBEEDIENCIA A LA VOLUNTAD DE DIOS, PORQUE LOS CORAZONES Y LAS MENTES ESTÁN AÚN ATADAS A PODERES SUPERIORES QUE SIGUEN INFLUENCIANDO LA VIDA INTERIOR DE ESTOS CREYENTES Y VIENEN DETERMINANDO SU EXISTENCIA Y HAY QUE FORZOSAMENTE LIBERARLOS DE ELLOS:

"De cierto os digo que Todo lo que ATÉIS en la Tierra, SERÁ ATADO en el Cielo, y todo lo que DESATÉIS en la tierra SERÁ DESATADO en el Cielo".

(Mt-18:18)

- SIEMPRE HAY UN PRECIO QUE PAGAR, NO BASTA CON DISCIPLINARLOS Y DESECHARLOS DE LA CONGREGACIÓN -COMO ALGUNAS AUTORIDADES, EQUIVOCADAMENTE LO HACEN-; NI TAMPOCO SEGUIR INDIFERENTES A SU ERRADO ACCIONAR; PUES LA GUERRA NUESTRA NO ES CONTRA CARNE NI SANGRE, SINO CONTRA LOS PODERES ESPIRITUALES DE MALDAD QUE LOS VIENEN ESCLAVIZANDO. NO SON LIBRES -ESTÁN ATADOS-, AÚN SON ESCLAVOS DEL MAL (Ef.6:10-13), POR SUS PROPIAS DEBILIDADES Y FLAQUEZAS Y POR SU LUJURIA, ES DECIR, EL AMOR Y APETITO POR LO QUE EL MUNDO LES OFRECE.

- LA IGLESIA ES COMO UN HOSPITAL DE DIOS -Y MUY POCOS EN EL PUEBLO DE DIOS, ASÍ LO TERMINAN POR ENTENDER-. EL S. JESÚS YA NOS ADVIRTIÓ:

"Los sanos no tienen necesidad de médico, sino los enfermos. No he venido a llamar a Justos, sino a pecadores".

(Mc.2:17)

- EN LA IGLESIA, SE TIENE QUE TOMAR CONCIENCIA DE ELLO. LA TAREA DE SU MINISTERIO QUÍNTUPLE ES JUSTAMENTE EL PERFECCIONAMIENTO DE LOS SANTOS HASTA QUE TODOS LLEGUEN A LA UNIDAD DE LA FE Y DEL CONOCIMIENTO DEL HIJO DE DIOS, Y LLEGAR AL HOMBRE PERFECTO, A LA MEDIDA DE LA ESTATURA DE LA PLENITUD DE CRISTO (Ef.4:13).

- DE ALLÍ LA IMPORTANCIA DE PROFUNDIZAR PROLIJAMENTE ESTE MANUAL. LA IGLESIA TIENE LA GRAN TAREA DE **LIBERAR:**

"DE SANAR A LOS QUEBRANTADOS DE CORAZÓN, DE PREGONAR LA LIBERTAD DE LOS CAUTIVOS, DE PONER EN LIBERTAD A LOS OPRIMIDOS Y DE PREDICAR EL AÑO AGRADABLE DEL SEÑOR" (Lc 4:18-19). EN LAS SIGUIENTES PÁGINAS, CON LA AYUDA DEL E.S. DE DIOS APRENDEREMOS A CÓMO HACERLO.



- LA LIBERACIÓN ES UNO DE LOS MECANISMOS MÁS IMPORTANTES DENTRO DE LA MINISTRACIÓN DE LA SANIDAD EN EL PUEBLO DE DIOS. JUNTO CON LA CONSEJERÍA: "Porque con ingenio harás la guerra, y en los muchos consejeros está la victoria"

(Pr.24:6), LA CONFESIÓN DE PECADOS "El que oculta sus pecados, no prosperará, pero el que los confiesa y se aparta de ellos alcanzará Misericordia" (Pr.28:13); "Confesaos vuestra ofensas unos a otros y orad unos por otros, para que seáis sanados" (Stgo.5:16) Y LA ORACIÓN DE INTERCESIÓN: "Otra vez os digo se ponen de acuerdo en la Tierra acerca de cualquier cosa que pidan les será hecho por mi Padre que está en los Cielos. Porque donde están dos o tres congregados en mi Nombre, allí estoy Yo en medio de ellos" (Mt.18:19-20); "Si alguno ve a su hermano cometer pecado que no sea de muerte (Blasfemia contra el E.S.), pedirá y Dios le dará vida; esto es para lo que cometen pecado que no sea de muerte. Hay pecado de muerte, por el cual yo no digo que se pida. Toda injusticia es pecado, pero hay pecado no de muerte"

1Jn.5:16), CUMPLEN UN ROL IMPÓRTANTÍSIMO EN LA EDIFICACIÓN DEL CUERPO DE CRISTO Y EL PERFECCIONAMIENTO DE LOS SANTOS PARA LA OBRA DEL MINISTERIO.

- TIENE EL PROPÓSITO DE LIBERAR AL PUEBLO DE DIOS DE LAS GARRAS DEL PECADO, DE SUS PROPIAS DEBILIDADES Y LA NEGATIVA INFLUENCIA DEMONÍACA EN LOS NIVELES DE SU CURPO FÍSICO, EL ALMA Y EL ESPÍRITU:

"El Ayuno que Yo escogí, ¿No es más bien DESATAR las ligaduras de impiedad, SOLTAR las cargas de opresión, dejar LIBRES a los quebrantados y ROMPER todo yugo?"

... Entonces nacerá tu luz como el alba y tu SANIDAD se dejará ver enseguida;

... Si QUITAS DE EN MEDIO DE TI EL YUGO, el DEDO AMENAZADOR y el HABLAR VANIDAD, si das tu pan al hambriento y SACIAS AL ALMA AFLIGIDA, en la tinieblas nacerá tu luz y tu oscuridad será como el mediodía.

... Y serás llamado "REPARADOR de portillos", "RESTAURADOR de viviendas en ruinas".

(Is.58: 6, 9b y 10)

PRINCIPIOS DE LA LIBERACIÓN

1).- PEDIR LA AYUDA DEL ESPÍRITU SANTO

- EN LA CONSEJERÍA Y TRATAMIENTO DE UNA LIBERACIÓN, SÓLO EL ESPÍRITU SANTO DE DIOS NOS PUEDE DISCERNIR LA VERDADERA NATURALEZA DEL PROBLEMA QUE ESTÉ AQUEJANDO A UNA ALMA AFLIGIDA. DEBEMOS ORAR POR SU PALABRA DE SABIDU-

2).- **ROMPIMIENTO DE ATADURAS**

- LA REITERACIÓN CONTÍNUA DE UN MISMO PATRÓN NEGATIVO DE CONDUCTA, ES EL INDICATIVO MÁS INMEDIATO DE QUE SE ESTÁ SIENDO VÍCTIMA DE UNA ATADURA ESPIRITUAL. AQUÍ NO ESTAMOS HABLANDO DE UNA MANÍA O HÁBITO. PORQUE A PARTIR DE NUESTRO NUEVO NACIMIENTO LAS COSAS VIEJAS PASARON Y TODAS FUERON HE-CHAS NUEVAS. DE LO QUE AQUÍ SE TRATA ES LA ESCLAVIZANTE ACCIÓN DE UN PODER QUE TIENE AUTORIDAD SOBRE NUESTRA CONDUCTA Y QUE NOS ESTÁ LLEVADO A COMETER LA MISMO FALTA REITERADAMENTE. HAY UNA PUERTA ABIERTA QUE NECESARIAMENTE TIENE QUE SER CERRADA.

- MUCHAS VECES SON PECADOS INVOLUNTARIOS O INCONSCIENTES. O TAMBIÉN LAS CONSECUENCIAS DE TARAS GENERACIONALES Y NO NOS EXPLICAMOS COMO PODEMOS COMETER TAMAÑAS BARBARIDADES. Y ES QUE NOS VENIMOS HACIENDO DAÑO INCONTROLADAMENTE Y A LOS DEMÁS. UNA LIBERACIÓN ES IMPRESCINDIBLE PARA ESCAPAR DE ESTA LIGADURA DE MALDAD.

3).- **LA COMPETENCIA MINISTERIAL ES IMPRESCINDIBLE**

- LA MAYORÍA DEL PUEBLO DE DIOS NO TIENE EXPERIENCIA EN LA MINISTRACIÓN DE UNA LIBERACIÓN NI EN LA CONFRONTACIÓN DE ESPÍRITUS DEMONIÁCOS. ALGUNOS OCULTAN A PROPÓSITO DETALLES COMPROMETEDORES. POR ESO ES MUY CONVENIENTE QUE SEAN DOS MINISTROS O MÁS LAS QUE PUEDAN PROPORCIONAR AYUDA Y CONSEJO, PODEROSOS DONES DE REVELACIÓN (PALABRA DE SABIDURÍA, PALABRA DE CONOCIMIENTO, DISCERNIMIENTO DE ESPÍRITUS) Y REVELACIÓN (PROFECÍA, LENGUAS E INTERPRETACIÓN) CON LOS QUE EL ESPÍRITU SANTO HA EQUIPADO A TODA IGLESIA.

4).- **NO TODO ES ACCIÓN DEMONIÁCA EN UNA PERSONA**

- LA GRAN MAYORÍA DE PERSONAS ECHAN MANO DE LOS DEMONIOS COMO EXCUSA PARA NO CONFRONTAR SU PROPIA DEBILIDAD O PECADO. CULPAN AL ENEMIGO POR CADA CRISIS, DOLOR O PRUEBA. PERO NORMALMENTE ES PORQUE NO HAN RESUELTO SU OPCIÓN DE CONVERSIÓN. LOS PECADOS QUE AÚN MANTIENEN VIGENTES BLOQUEAN LA OBRA DEL ESPÍRITU SANTO. ESTAN ENCARCELADOS ESPIRITUALMENTE Y OPRIMIDOS. TIENEN QUE SER CONDUCIDOS AL ARREPENTIMIENTO Y CONFESIÓN PARA QUE PUEDAN SER LIBERADAS. RENUNCIAR A SU ANTIGUA CONDICIÓN Y CONVERTIRSE PARA CAMBIO; PROPONIÉNDOSE NO VOLVER A COMETER LO MISMO. NORMALMENTE, SON LOS QUE AÚN NO HAN RESUELTO LOS SIGUIENTES FACTORES CONDUCTUALES RELACIONADOS CON EL PRÓJIMO: HAY ANIMAVERSIÓN, ACEPCIÓN DE PERSONAS, RESENTIMIENTOS, AMARGURA, FALTA DE PERDÓN, EGOÍSMO, PREJUICIOS, ENVIDIA, VENGANZA, IRA, OFENSA, CALUMNIA, MURMURACIÓN Y CHISME; SOBERBIA, EGOLATRÍA, AUTOSUFICIENCIA Y JACTANCIA; COMPLEJOS DE SUPERIORIDAD E INFERIORIDAD, etc.

- QUE VIENEN DADOS MUCHAS VECES POR LA AUSENCIA DE UNO O LOS DOS PADRES, MALA FORMACIÓN: ENGREIMIENTO O FALTA DE AUTORIDAD EN EL HOGAR; POR SEPARACIONES, DIVORCIO O ABANDONO, LUTOS; MALA FORMACIÓN POR AUSENCIA DEL MUNDO DE LOS VALORES, PÉSIMA EDUCACIÓN, AMBIENTE HOSTIL, RECHAZO Y DESPRECIO O FATÍDICA FALTA DE AFECTO Y AMOR.



5).- **LOS CREYENTES SÓLO PUEDEN SER INFLUENCIADOS Y NO POSEÍDOS POR DEMONIOS**

- ES MUY IMPORTANTE QUE NUESTRA CASA ESTÉ SIEMPRE LIMPIA, ORDENADA Y OCUPADA (**Mt.12:44**) Y QUE DIARIAMENTE, TEN GAMOSTAMBIÉN LA PRECAUCIÓN DE TOMAR AUTORIDAD Y ESPULSAR TODO PODER DEMONIÁCO DE MALDICIONES, CONJUROS Y PALABRAS MAL DICHAS CONTRA NOSOTROS MISMOS Y NUESTRA FAMILIA. ESTE ES UN DESCUIDO MUY GRANDE Y COMÚN.

- EL NUEVO NACIMIENTO NOS CONSTITUYE EN TEMPLOS DEL ESPÍRITU SANTO. HEMOS SIDO SELLADOS CON EL ESPÍRITU SANTO DE DIOS (**Ef.1:13**) Y ESTARÁ CON NOSOTROS PARA SIEMPRE (**Jn.14:16**). POR LO TANTO, SATANÁS SOLO PODRÁ INFLUENCIAR A LOS CREYENTES, PERO YA NO PODRÁ CONTROLARLOS, DOMINARLOS O POSEERLOS.

- NI AÚN LE ES COSA FÁCIL POSEER A CUALQUIER OTRO SER HUMANO PORQUE PRIMERO TENDRÍA QUE QUEBRANTARLE SU VOLUNTAD. DE ALLÍ LO PELIGROSO DE ANDAR CON LA VOLUNTAD QUEBRADA POR ALCOHOLISMO, DROGADICCIÓN, ESTADOS AMNÉSICOS; RELAJACIONES, MEDITACIONES O CONCENTRACIONES, QUE DEMANDAN TENER "LA MENTE EN BLANCO". ETC.

- UN DEMONIO PUEDE ENTRAR SÓLO CUANDO LA PERSONA ABRE LA PUERTA DE SU VOLUNTAD. SI EL CREYENTE NO DOMINA, NO SUJETA UN APETITO CARNAL O DEBILIDAD DE SU CARNE, ABRIRÁ LA PUERTA A LA INFLUENCIA GRATUITA DE UN DEMONIO. PERO, LOS QUE HAN SALIDO DE UN HONDO TRASFONDO EN ACTIVIDADES DEMONIÁCAS (OCULTISMO, HECHICERÍA, ADIVINACIÓN, ESOTERISMO, DESVIACIONES SEXUALES, VICIOS, AVARICIA, REBELDÍA) EN ELLOS NORMALMENTE SE PRESENTA UNA HIPERACTIVIDAD RESIDUAL. NECESITAN MUCHA AYUDA.

- TODO CREYENTE TIENE ETAPAS DE OPRESIÓN ESPIRITUAL ("**NOS RONDA COMO LEÓN RUGIENTE LISTO A DEVORARNOS**": **1Pe.5:8** O "**NOS ENVÍA DARDOS ENCENDIDOS**": **Ef.6:16b**), PERO ELLO, NO SIGNIFICA QUE ESTEMOS BAJO CONTROL DEMONIÁCO. ¡EN LA IGLESIA HAY AUTORIDAD! ¡DEBEMOS RESISTIR FIRME EN LA FE Y ÉL HUIRÁ DE NOSOTROS! (**Stg 4:7**).

- NINGÚN DEMONIO PUEDE OBLIGAR A LA GENTE A HACER COSAS, A MENOS QUE ESTA LO PERMITA.

- LOS ESPÍRITUS BUSCAN OPERAR DENTRO DE CUERPOS FÍSICOS, DE HOMBRES Y ANIMALES. LOS POSÉIDOS EXPERIMENTARÁN LO MISMO QUE ESOS DEMONIOS SIENTEN CUANDO ESTAN DENTRO: MALOS DESEOS, CONCUSPICENCIAS, TEMORES, VIOLENCIA, IRA, RESISTENCIA A LA AUTORIDAD, GRAN AGRESIVIDAD, ETC.

- ASIMISMO, DEBEMOS TENER MUCHO CUIDADO Y NO TRATAR DE VER EN TODAS LAS CIRCUNSTANCIAS ACCIÓN DEMONIÁCA. HAY GENTE MUY FANÁTICA EN ESTO DE LOS DEMONIOS. TODO LO VEN ESPÍRITUS INMUNDOS. MUCHAS ENSEÑANZAS SON MENOSPREGIADAS, POR LA IGNORANCIA E INMADUREZ DE CIERTOS CREYENTES Y AUN DE DIRIGENTES DEL PUEBLO DE DIOS.

6).- LOS DEMONIOS NO PUEDEN LEER LOS PENSAMIENTOS

- LA OMNISCENCIA (CONOCIMIENTO DE TODAS LAS COSAS) SOLO ES UNA PARTICULARIDAD DIVINA, NO ES POTESTATIVA DE NINGUNA CRIATURA. ELLOS NECESITAN ESCUCHARNOS, VER NUESTROS ADEMANES Y ACTITUDES PARA SACAR SUS LÍNEAS DE ACCIÓN EN CONTRA NUESTRA. POR ESO ES MUY IMPORTANTE LA PRUDENCIA EN NUESTRO HABLAR, EN CÓMO CONFESAMOS LAS COSAS, EN COMO REACCIONAMOS. NINGÚN DEMONIO U HOMBRE PUEDE LEER NUESTROS PENSAMIENTOS, COMO ALGUNAS PERSONAS PRESUMEN U OTROS INCAUTOS LO CREEN

7).- EL DIÁLOGO CON LOS DEMONIOS QUE OPERAN DENTRO DE UNA PERSONA

- ES IRRELEVANTE PREGUNTAR SU NOMBRE A LOS DEMONIOS, A MENOS QUE EL ESPÍRITU SANTO NOS LO DIGA. PODEMOS DETERMINAR QUE CATEGORÍA DE DEMONIO ESTÁ EN OPERACIÓN POR LA CONDUCTA DE LA PERSONA, PUES POR EL FRUTO SE CONOCE EL ÁRBOL. HAY ESPÍRITUS DE INSOMNIO, DE TEMOR Y ANGUSTIA, DE OPRESIÓN Y DESÁNIMO; DE SUICIDIO, DE VIOLENCIA, DE ODIOS, DE IRA, DE IMPUREZAS, ETC.

- POR ELLO LA IMPORTANCIA DE ECHAR MANO DE LOS DONES DEL ESPÍRITU SANTO EN LA MINISTRACIÓN DE UNA LIBERACIÓN. EN CIERTA OCASIÓN, UN MINISTRO DE LIBERACIÓN, DESPUÉS DE HABER ESTADO BREGANDO Y DISCUTIENDO CON UN DEMONIO QUE NO QUERÍA SALIR DE UNA PERSONA, LE PREDICÓ FINALMENTE LA PALABRA DE DIOS. EL DEMONIO DIJO: "¡NO LO DIGAS TAN ALTO!". DESPUÉS LE CITO **Col.2:14-15** Y OTROS VERSÍCULOS SOBRE LA AUTORIDAD DE CRISTO Y SALIÓ INMEDIATAMENTE.

- NO PERDAMOS EL TIEMPO CONVERSANDO CON UN DEMONIO, FINALMENTE, NOS PUEDE GANAR LA PARTIDA ATEMORIZANDO A LOS PRESENTES. SEAMOS MEJOR GUIADOS POR EL ESPÍRITU SANTO.

- CUÁNTO MÁS CONOCIMIENTO TENGAMOS DE NUESTRA AUTORIDAD EN EL NOMBRE DE CRISTO JESÚS, MÁS RÁPIDO SALDRÁN LOS DEMONIOS. Y NO DESCUIDAR EL ESTAR PREPARADOS CON ORACIÓN PREVIA Y AYUNO (**Mc.9:28-29**)

- EL SEÑOR JESÚS LES IMPONÍA SU AUTORIDAD Y SALÍAN INSTANTÁNEAMENTE. SEGÚN LA BIBLIA (**Lc.8:30**), UNA SOLA VEZ, EL SEÑOR, LE PREGUNTÓ POR SU NOMBRE AL PODEROSO DEMONIO QUE VENÍA ESCLAVIZANDO AL ENDEMONIADO GADARENO, RESULTÓ SER UN **"HOMBRE FUERTE"** A ATAR. SIEMPRE SE NECESITA LA CONFESIÓN DE 2 O 3 ESCRITURAS QUE NOS DEN MAYOR FUNDAMENTO, PARA NOSOTROS ASUMIR HACER ALGO QUE PUEDA ESTAR TAMBIÉN A NUESTRO ALCANCE O POSIBILIDADES.



8).- TODO PODER DEL ENEMIGO A SIDO SOMETIDO A LA IGLESIA DE CRISTO

- LOS DEMONIOS CONSERVAN SU CONDICIÓN DE ESPÍRITUS PODEROSOS, PERO LAMENTABLEMENTE ORIENTADOS HACIA EL MAL. SON ENEMIGOS MUY FUERTES. PERO EL SEÑOR JESÚS YA LOS VENCIÓ EN LA CRUZ. EL **"LEÓN DE LA TRIBU DE JUDÁ"** YA LOS DERROTÓ DEFINITIVAMENTE (**Ap.5:5-14**).

"Él anuló el acta de los decretos que había contra nosotros, que nos era contraria, y la quitó de en medio clavándola en la cruz. Y DESPOJÓ a los principados y a las autoridades y los exhibió públicamente, triunfando sobre ellos en la Cruz".

(**Col.2:14-15**)

- Y TODO PODER HA SIDO SOMETIDO A ÉL Y A SU IGLESIA: **"Esta fuerza operó en Cristo, resucitándolo de los muertos, y sentándolo a su derecha, en los lugares celestiales, sobre todo principado y autoridad, poder y señorío, y sobre todo nombre que se nombre, no solo en este siglo, sino también en el venidero. Y SOMETIÓ TODAS LAS COSAS DEBAJO DE SUS PIES, Y LO DIO POR CABEZA SOBRE TODAS LAS COSAS A LA IGLESIA"** (**Ef.1:22-23**).

- NINGÚN DEMONIO DEBE SER TEMIDO. EL ARMA PRINCIPAL DEL DIABLO ES IMPONER NOS MIEDO Y TERROR. Y ESTO ES CONTRARIO A LA FE. PUES LA FE PRODUCE LAS COSAS DESEADAS Y EL TEMOR LAS COSAS NO DESEADAS. NO DEBE ASUSTARNOS GESTOS NI NINGUNA HILARANTE AMANIFESTACIÓN O AMENAZA; GRUÑIDOS, RUGIDOS, LLANTOS, GRITOS, INSULTOS, ETC.

"Os doy potestad de pisotear serpientes y escorpiones, y sobre toda fuerza del enemigo, Y NADA OS DAÑARÁ. Y no os alegréis de que los espíritus se os sujetan, sino regocijaos de que vuestros nombres están escritos en los Cielos".

(**Lc.10: 19-20**)

- LO QUE TAMBIÉN SIGNIFICA, QUE NO PUEDE CAERSE EN EL DESPROPOSITO DE QUERELLARLOS, INSULTARLOS O DESAFIARLOS. LA PALABRA LLAMA IGNORNTES Y ARROGANTES (**2Pe.2:9-22**) A QUIENES PRETENDEN HACERLO ASÍ. **"LO CORTÉS NO QUITA LO VALIENTE"**, ES UN REFRÁN MUY ANTIGUO: **"No obstante, de la misma manera estos soñadores mancillan la carne, rechazan la autoridad y blasfeman de los poderes superiores. Pero cuando el Arcángel Miguel luchaba con el diablo disputando el cuerpo de Moisés, no se atrevió a proferir juicio de maldición, contra él, sino que dijo: 'El Señor te reprenda'. Pero estos blasfeman de cuantas cosas no conoce; y en las que por naturaleza conocen, se corrompen como animales irracionales...**

Estos son manchas en vuestros ágapes, que comiendo sin vergüenza alguna con vosotros, se apacientan a sí mismos; nubes sin agua, llevadas de acá para allá por los vientos; árboles otoñales sin fruto, dos veces muertos y desarraigados. Son fieras ondas del mar, que espuman su propia vergüenza; estrellas errantes para las cuales esta reservada eternamente la oscuridad de las tinieblas...

Estos son murmuradores, quejumbrosos, que andan según sus propios deseos, cuya boca habla cosas infladas, adulando a las personas para sacar provecho" (**Jud.8-16**).

- DEBEMOS ESTAR CONSCIENTES DE NUESTRA AUTORIDAD EN CRISTO JESÚS. PODEMOS ATAR TODO DEMONIO QUE OPERE DETRÁS DE CUALQUIER TIPO DE MANIFESTACIÓN: MALDAD, ARTES MARCIALES, ROBO, MEDIUMS, ASESINATO, IMPUREZA, ETC.

"Ellos lo han vencido por medio de la SANGRE del Cordero y de la PALABRA del testimonio de ellos, que menospreciaron sus vidas hasta la muerte"

(**Ap.12:11**)

- *TODO CREYENTE TIENE EL DERECHO Y PRIVILEGIO DE ECHAR FUERA DEMONIOS EN EL NOMBRE DEL SEÑOR JESÚS: "Estas señales seguirán a los que CREEN,: EN MI NOMBRE ECHARÁN FUERA DEMONIOS, hablarán nuevas lenguas, toman áns serpientes en las manos y, aunque beban cosa mortífera, no les hará daño; sobre los enfermos pondrán sus manos, y SANARÁN". (Mc.16:17)*
- *EN UNA CAMPAÑA MISIONERA EN ÁFRICA, EL PREDICADOR T. L. OSBORNE, FUE ATACADO POR EL MÉDICO BRUJO DE UNA DE LAS TRIBUS VISITADAS, QUIÉN VINO CONTRA ÉL, LANZA EN MANO. OSBORNE, EN EL NOMBRE DEL SEÑOR JESÚS, LO EXPULSÓ DE SU PRESENCIA, Y FUE LANZADO A 5.00 MTS DE DISTANCIA, ANTE LA GRAN ADMIRACIÓN DE LOS PRESENTES.*

9).- **NO PODEMOS OBLIGAR A NADIE A SER LIBERADO**

SIEMPRE SE ENCUENTRA RESISTENCIA EN ALGUNOS CREYENTES A SER LIBERADOS. COMUNMENTE AFIRMAN: "YA LO HICE ANTE EL SEÑOR"; "SI CONFIESO MIS PECADOS ANTE LOS HOMBRES TARDE O TEMPRAN SERÁN DIVULGADOS"; "YO ESTOY BIEN ESPIRITUALMENTE" O SENCILLAMENTE NO ASISTEN A LAS SESIONES DE LIBERACIÓN Y TERMINAN POR RENUNCIAR A LAS RESPONSABILIDADES DE LA IGLESIA O SE RETIRAN DE ELLA.

- NO ES CONVENIENTE MINISTRAR LIBERACIÓN A AQUELLOS QUE NO DESEAN DISCIPLINARSE EN SU VIDA DE FE, ES DECIR, VIVIR SÓLO PARA EL SEÑOR JESÚS. EL ESPÍRITU INMUNDO QUE SALGA RETORNARÁ, Y AL ENCONTRAR "LA CASA VACÍA" POR LA DESOBEDIENCIA DE ESA PERSONA, AL NO ESTAR OPERATIVO EL ESPÍRITU SANTO QUE HA RECIBIDO PORQUE LO TIENE CONSTREÑIDO POR SU VIDA DE PECADO; NOS DIJO EL SEÑOR EN SU PALABRA, QUE ESTE ESPÍRITU MALO QUE SALIO, SE BUSCARÁ SIETE ESPÍRITUS PEORES Y EL FIN DE ESE HOMBRE SERÁ PEOR QUE AL PRINCIPIO (Mt.12:45)

- NO DEBEMOS DESCUIDAR NUESTRA SALVACIÓN Y EL PERFECCIONAMIENTO ESPIRITUAL QUE NOS ES DEMANDADO. ¡TENEMOS QUE DAR MUCHO Y ABUNDANTE FRUTO!

10).- **NO PUEDE ANDARSE DIVULGANDO A NADIE, LO CONFESADO POR OTRO EN UNA LIBERACIÓN**

- ALGUNOS MINISTROS DEL EVANGELIO, DESCUIDADAMENTE, SUPONEN QUE PUEDEN COMENTAR Y VOLCAR A OTROS, LOS PECADOS PERSONALES AJENOS MANIFESTADOS EN UNA CONFESIÓN DE LIBERACIÓN- ESTO NO PUEDE HACERSE JAMÁS. DIOS MISMO, NOS ASEGURA QUE CUANDO NOS ARREPENTIMOS DE NUESTROS PECADOS Y SE LOS CONFESAMOS, DE ELLOS NO VUELVE A ACORDARSE JAMÁS (Heb.8:12 y 10:16-18).



11).- **REAPARICIÓN DE SÍNTOMAS DESPUÉS DE UNA LIBERACIÓN**

- NO DEBEMOS INQUIETARNOS EN LO MÁS MÍNIMO ANTE LA REAPARICIÓN DE CIERTOS SÍNTOMAS POR LOS QUE VENÍAMOS PADECIENDO, SINO QUE HAY QUE ORAR ALABANDO Y GLORIFICANDO EL NOMBRE DEL SEÑOR (Flp.4:4-7), Y LUEGO TOMAR AUTORIDAD, ATANDO TODO INTENTO O MANIOBRA DE RESURGIMIENTO DE AQUELLO QUE FUIMOS LIBERADOS.

- SÍNTOMAS YA NO SON ENFERMEDAD, SOLO LOS REFLEJOS EN NUESTRO CUERPO DE LO QUE SE PADECIÓ ANTES Y POR MUCHO TIEMPO. LOS ESPÍRITUS SE APROVECHAN DE ESTA REALIDAD FISIOLÓGICA NUESTRA PARA QUERERENOS DEMOSTRAR QUE LA OBRA DE DIOS, NO FUNCIONÓ E INTRODUCIR INCREDELIDAD EN NOSOTROS. HAY QUE MANTENERNOS FIRMES EN NUESTRA FE, RESISTIENDO AL DIABLO, PARA QUE HUYA DE NOSOTROS.

12).- **LA NECESIDAD DEL REPOSO EN EL SEÑOR EN LA LIBERACIÓN**

- ALGUNAS VECES, SE IMPONE LA OPCIÓN DEL REPOSO EN EL SEÑOR SEGÚN LA GRAVEDAD DE CIERTOS CASOS, YA SEA PROPICIADO DIRECTAMENTE POR EL E.S. MISMO O POR LA SOLICITUD QUE LE HAGAN LOS MINISTROS QUE LIBERAN A LA PERSONA.

- RECUERDOS NO MUY CLAROS EN LOS ORÍGENES DE SU MAL O POR LOS BLOQUEOS PSICOLÓGICOS QUE LA MISMA PERSONA EN FORMA ADREDE HA PREFERIDO BORRARLOS DE SU MENTE COMO SI NUNCA HUBIERAN EXISTIDO.

- ENTONCES LA PRESENCIA DE LOS DONES DEL E.S. ENTRAN EN ACCIÓN DURANTE ESTE REPOSO Y PORQUE ALLÍ, SU UTILIDAD ES MUY IMPORTANTE PARA FACILITAR LOS DETALLES FALTANTES.



¡QUE TENGAN PAZ Y EL SEÑOR LOS GUARDE!

Ps. Andrés Eyzaguirre Ramírez